
CERTIFICACIÓN NRO. 10 
GADPRVH-JPP-S0-10-2024-05-31. 

Lo ,nlroscrto Secrerono del Gob,cmo Aulénomo uesce-t-ceooc vc-ocorcr Rural 
Valle Hermoso. CERTIFICA QUE· .c Junto Pczroquo, en SESIÓN OROINARIA N.• 10 
ce ebrodo el 31 de mayo ce 202•. RESOlVIÓ: A 'revés de votación ordmorio por 
unon1rr1dod. APROBAR meocore 11:!'Wiuc ón los s1g1.J19fllf'� cootos 

ReJoluclón Nro. 26 GADPRVH,JPP-S0-10-2024-0S-31; El cue,-po Legisla(1vo d� 
Gobierno Pcncquol voee Henn�o CONCLUYE Y RESUELVE: A rrcvés de vctccco 
orcocrc po- unon,Mrdod. APROBAR el Ofden cer DIO 

APROBACJÓ' 01:L ORDEN Da ofA 

2. ANÁUS S Y APROBACIÓN DE[ ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N • 09 DEL 10 DE 
MAYO DEL 2024 

:3. INFORME DE LAS ACTIVOAOES CEL MSC. JAIME PATRCIO PAREDES. 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VAUEH:�MOSO. 

Resolución Nro. 27 GAOPRVH-JPP-S0-10-202'4·05·31: El cuerpo Leglsjot1vo del 
Got::ierno f'orrOQUiol Volle Hermoso. CONCLUYE Y l!E$UUVE; A lrovés de votccón 
Ordinario pe- ororwoccc. APROBAI! el odo de :1e516n croma1o N.• 09 del 10 de 
moyo del 202,. 

Lo ce-lücc. - 

rng Wer,dy S 
SECRETAl!IA O 

o 
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RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN ORDINARIA N.c 10 DE 
FECHA 31 DE MAYO DE 2024. 

Lo Junio Porroqu1ol en o¡¡;,no preSldldo por e Mcgrs·er Jaime l'otnc o Po·edes 
senozc os senores vcccles de lo Jurlc Pcrroq,..,,o. quenes de oc..ierdo o lo que 
establece el Ar1ícJlo 8 del COOgo Orgórnco de Orgomzx16n TPfntonal At..tonorno 
'{ Descent•o ,zoci6n !COOTADJ, y en base o los $19J1Cntcs conaoeccícnes. 

Que. el Arlk:ulo 238 de lo Const rución de le 11:epubico <:P.I Fcucdor dispone. "los 
gobiernos cutónomcs descenlfohzodos gozarón de outono-nío poUt,co 
odm1mnohvo y mcociero. y re regirón por lo'! pnncip,cx de soh::laridod 
fübs1dior1edod equlclod inlertemtonol 111tegroc16n y pcrnccocón 
c,udodono En nWgUncoso el ejercicio de lo o.1tonomio perm,tJó lo secesco 
del territorio nooonol. Cons1i1uye,, gobiernos autónomos descentrol1zodos 
jos iuntcs porroqu,oles ruoles los ccnsecs mun,ciooles os consejos 
merropohlonos. los corseros ctOVlflclcJM y los consejos regionales". 

Que. et Art 8 del coo-A:> establece locutod normctvc de lcx Gobiemo, 
porroqulo!EM ruroles - En sus resoecfwos crcunscrpc� terntoriolcs y en el 
6mb1lo de svs compelenccs y de los que le fvefen deegadas. los oooerocs 
Au16nomos cesce-ercszcccs Po'roQIIIOles RIJl"oles tienen cccccccc poro 
cctcr OCUEll"dos y resolJdones. osr como normos reglamentarias de ccrócter 
odm n,stro1rvo. que no podr6n ccoecver-e los áspoSICiones constituc1onoles, 
�goles n, lo normo• ve dictado por los cornefOs reco-oies. coosejos 
ooveccies. conce¡os melropoiloros y coese.os muncipoles 

Que. cr oplicoeión al hterol e¡ del Art 70 det COOTAD es-oeece entre las 
ctroocones del cresceote o prMidento de lo Junio porroqu,ol, Convocor y 
cresc r con voz y voto los sesenes ee lo JUfllO coecccct wor poro lo cual 
deberé proponer el orden del oio de manera previo E e-ecotoc tendró vote 
drimen•e e-r coso de cmoo!e en los vctociones del órgano legisJativo y de 
lrscoizoción. 

Que en cpicoción al Art. 3ló del COOTAD. los órganos Jeg,slot,vos da kx gobiernos 
ou·ónomos descentroizodos tendron cocee clases de sesio'les 
l. lncugurol 
2. Ordnano 
J. Ext·oord nene. y. 
4. ccemerrcrcfwo 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 11111_,_ 



CAD 
PARROQUIAL 

- -4- VALLE HERMOSO 
Que. en ccecoccrco ol A1. 318 del coo·A). los puntos parroquiales rurales se 

reun rón dm veces al mes como mí111rro. En todos los cosos 'o convocotono 
del e¡ecu1rvo resoectvc gob,e-no autónomo cescent-cezcdc ;e recieo-o 
con or menos cuoren·o y ocho horas ce onlic poción o lo fecha pre1.t1sto Y 
se ocompoi'loro el ceden de dio y los dxurren·os qce se troten 

Que. son Alri=c,ones de la Junto :>orroq.aoles ;egun el Ali. 67 htwol o) eceo- 
ocuerdos. resolucooncs y normo"ivos reglomentoios en los recteocs de 
corrcesercc oe. gobemo onoron-c oescenrrcnzcdc oc-rococ: rural 
conforme este Cód,go 

Que, e Ar. 275 del COOTAO Indico que los gcbiemos ou•onomos cesceoecreooos 
ocnccoc es ·uro1ttS piestarón ws servic;1os en formo ceectc por controlo o 
gestión compomdo rreo10n1e lo SJIC'lpeo:)11 de con ven os con los gobiernos 
ceovrocoies. mun,ciooles y con 'os 'e'.IP9Clv05 col'TIUllldodes ceeerccscs 

Que, el Arl 2n de o Co.,shlución ce o Repúo•co, estoblece que lo dis1ibuc16n de 
101 reci.nm Antre los cocernos cuté-iorrcs descentfOlizodos sefÓ regulodo 
cor lo ley, conforme o los siguientes crtenos: 

1. Tomoi'lo y densldod de o pcbloc!Ól'I. 
2. uecesccces b6scos 1nsot1sfechos, ¡er,;yquozodos y conSlderodos en reloct6n 

con lo poblocl6n rASdente &n el temtorio de codo uno dti kl!. ccceroos 
cutóno-nos descentrohzodos. 

3. Logros en el mero-orneorc de les niveles de vide, esfuel70 r,sccil y 
ccmosucsvc y ccr-oenentc de me tos del Pion r-cc ono ce Oesorrcllo y 
del pon do cescncsc del goberro cutónomo d!HC&ntrofzodo. 

Qu•. e, Ar1. 21,7 del COOTAD. indico que tocio lo irformoción sobre el peccesc de 
progrcrr,oc16n. for'Tluloción, cceoeccén. ejecución y evoluocién cel 
cresoccestc seró publico y se tf.f�ndró oermc-entemente o lo poblcc16., 
por o p6g,no web 1nsht�cional u otros medios s,n pet]UIOO de los ccco-ies 
obhgoto•1os estobleddOS er o ley pcrc el occeso y lo lfonsporenc,o de lo 
1nfOl'moción pubhco 

Que. el Art 267 cel COOTAC estcoece que los c-ewo.estos de os errceescs 
pubhccs de los gobiernos ouló'lOMOS cosccn-rcracccs. secn de servocs 
publicas o de cualqu,er otro nctcrolezc se J)l�en'uron como ane�:>S en el 
prewpues-o gene<ol de respact,vo g::boemo· serón oprobodos POI' svs 
,espechvos orecícrcs y posarán e ccrcceníer tc de Ol'gono leg1slatrvQ 
ccnesccnoeo'e 

Que, Mediante re.m,on de Sesón OJomano de Junte Porroquiol Vale Hermoso 
con fecho 31 de moyo de 202..: se msolv,6 em,tir lo o-esente reso:Uc1ón en 
UKI Ce lo� roconcoes Y OlnOUC1oneS;Q.�;;;_a•a•aCCOCCC'c 'ºc'°;;_;�;.;•aY.'-.,--:,,-,c:c:-':""C"'&"" ----·-·-· . • �-,-" Acuerdo Ministerial Nº 1359 
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RESUELVE: 
Resoluclón Nro. 2l> GAOPR\IH-JPP-S0-10-2024-05-31: El coerce Le9"Slolivo del 
Gobierno Porroquol Valle Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A -rovés de vctccon 
Orcu-cnc por .monm,dod, APROBAR el Orden del DIO 

APROBACIÓN DEL OROtN DEL DÍA. 

2. ANÁLISIS Y APR03AC'ÓN DEl ACTA CE SES Ó'I OR01NARIA N." 09 DEL 10 DF 
MAYO D(l 2024 

J INFORME DE LAS AC:T'VIOAJES :IEL MSC. JAIME PATRCIQ PAREDES, 
PRESIJEN-E DEL GAi) PARROQUIAL VAUE HER"'10SO. 

Resolución Nro. 27 GAOPRVH-JPP-SO·I0-2024-05·31: El cuerpo lfl{J�lotivo del 
Gobierno Porroqu,ol Vale Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A 'revés de �otoc16'l 
orceorc por unoniMldoo APROBAR el ce-o de sesión ord,nono 'I • 09 del I O de 
moyo del 2024. 

Dado y w-rccc en lo Porroqwo Rural de Volle t1ermoro a l<X JI olas del mes de 
moyo del año 202�. 

GAO PARROQUIAL VAlLE HERMOSO 
e.e : 1708582901 

ICt:l'RUIDfNTA 
GAD l'ARROQUIAL 
e.e.: 1722399837 

AllE HERMOSO 

O PARROQUIAL VAUE HERMOSO 
e.e.: 0.5027!9487 

-� 
�v,.l\l�"'- 

¡,f.oOl...,o,, •••., ��� ffri�� .. U.ti#�!?!�;·� - �� 
Sr Edgor Napoleón Vergas V DCAI. .,.¿ , 
VOCAL '� •"' 
GAD l'A.RROQUlAl VA.llE HERMOSO· • 
e.e.: 110•713567 
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�voc� fJ ·- 
Sr Lu� A frado so-os MOcios. 
V OC Al 
GAD PARROQUIAt VAllE HERMOSO 
e.e.: 1121569406 

Ce•hfico que d cho resoluc ón fue d scubdc y oprobodo en sesióri c-coo-c d� GOOerno 
Aulónomo oesceonoeocc Pc:rroqlllOI Rurol Vole Hermoso. o los 31 cfas del mes do r-cvc 

del ere .1024 

Lo cen'icc - 

lng. weoc 
UCRETARI 
GAD PA QUIAL VALLE HERMOSO 
Jf'f'/WSC 

V • 
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.• 10 DEt GOBIERNO AUTÓNOMO 
DESCENTRALIZADO PARROQUIAl RURAL VALLE HERMOSO, 31 DE MAYO DEL 
2024. 

En ia Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo. Provincia Santo 
Domingo de los Ts6chilos. o los 31 oías del mes de mayo del 2024 siendo las 
08H30 nm. se reúnen en Sesión Ordinario los Miembros del Gobierno 
Pcnoqoc! en cumplimienlo con el Afl. 318 de lo Ley del COOTAD. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Compañeros, buenos días. domos torco o esto 
sesión ordinario N.0 10 del lcgislohvo del Ocorerno Parroquial sesottc 
secretooo. por favor procedo con lo conskJloaón del quórvm v lectura a lo 
convocatorio 

ING. WENOY SANCHEZ. - eue-ce cnos señor presidente, seeores vocales; 
procedo con lo constatación del quórum Abogado Ano Meríno putsente, 
Señora Roso Cuases p,esenle Ser'lorEdgorVc:rgos pi'esenlo, Solla{ Luis Farios 
presento, Msc. Potnco Paredes pi'esenle. Contando con cinco mlembro1 
tueseotes. se da Por constatado el auórum, 
ING. WENOY SANCHU. -Procodo con lo lectura de la convocotona· 

En ccncccen 01 �1eror el del a,hi;;i.Jlo 70, del Código Orgónico de 
OrgQ.n12:oción Téiriloria. Aulonom-0 y Oescentrohzoción. y en concordancia 
con et orliculo 318 de! mrsmo Códr90 se convoco o Sesión 0..dlnorlo N." 10 
del �gi�ol�vo deJ GoLierno Aulónomo oescertrctcocc Parroquial Valle 
Hermoso, la mismo que tendrá h.Jgar ol dio VIERNES 31 DE MAYO OEL 2024, en 
el Salón de Sesiones del GAD Parroquial Valle Hermoso, o las 08:30 om. con 
lo linolidod de trotor el sígu1en1e: 

ORDEN DEL OÍA 

l. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL OÍA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN OH ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 09 DEL 
10 DE MAYO OH 2024. 

J. INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL MSC. JAIME PATRICIO PAREDES, 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VAUE HERMOSO. 
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ING. WENDY SANCHEZ. - Primer punto: 

APROBACIÓN PEL ORDEN DEl DIA, 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Compoñe·os. asió O consderocón lo upeobcción 
del orden del dio 

SR. LUIS FARIAS. - soacuo lo palabro sei'lor presidente. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - llene lo palabro compoflero. 

SR. LUIS FARIAS. - Se'X)I' presidente, yo proporgo y elevo o moción que se 
apruebe el orden oer do. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Coms;,one,<)s l)cyvno nocióll presentado por el 
compañero Luis Farios, tT ene apoyo lo mocióníl 

SR. EOGAR VARGAS. -Apoyo lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - rene ccovc 
\a.moc16� 

por porte del ccmpcñeeo 
Edgor Vargas. lleve a votociOO por tcvce. 

ING. WENOY SANCHEL - Llevo o votocl6n.-to moción presentado por el Sr. 
Luis Farios y apoyado por el Sr. Edgor Vargas. pao IO aprobación del orden 
del dio de lo Sesión orcaocrc No. 10 de lo Junto Po,,oqu,ol o etectuorse el 
dio v,emes 31.,de moyo det 2024. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Abg Ano Menno. o IOVOI', Señora Roso Cvoses. o 
tever Seña, Edgor Vorgos. a favor. Seror Luis tenes. como proponente o 
favor Msc Patricio Po redes o favor, contando con cinco votos a favor, se do 
®r OPt91Xldo el orden del día de la Sesión 91:dlnoda N,• 10 de la Junta 
Porroauial a etectuorse el día viernes 31 de moyo del 2024. 

ING. WENOY SANCHEZ. - Segundo punto 

ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACJA DE SESIÓN ORDINARIA N,º 09 DEL )0 DE 
MAYO DEL 2024, 
MSC. PATRICIO PAREDES. - Estó o consroerocrón compañeros. le aprobación 
del ocle de lo sesión croe-onc N º(fl del 10 de moyo del 2024. 
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ABG. ANA MERINO. - Sosctc lo polobío. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Tiene lo palabro compañero. 

ABG. ANA MERINO. - Señor presiden1e. yo propongo y elevo a moción. que 
se ooueee esto acto de sesión ordmoria N.º 09 del 10 dP. moyo del 2024 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Hoy uno moción pres.enlodo poi' oarte de la 
compañero A'l1lo Merino. ¿Quién apoya la rnoclóna 

SR. EOGAR VARGAS. -Apoyo lo moción. 

SR. LUIS FARIAS. -Apoyo lo moción. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Tengo ,o bondad señorito secretoria. lleve o 
votoclón por favor. 

ING. WENDY SANCHEZ. - uevc q votación lo moción presentado por lo Abg. 
Ano Merino y opcyodo por los vcccies. Sr. EdgOII \largos y Sl. Lulo Farios. paro 
lo oproboc,ón del A'lalisis y Ai:¡>ooboción del>da de Sesión Ord'noria N.º 09 
del 10 de moyo del 2024. 

ING. WENDY SANCHEZ.-Abg. Ano Men110, como proponen le a lovor. Señora 
Roso Cuoses. a favor. Señof Edga \'argos, a favor, SPñor Luis Farios. o rever. 
wsc. Potncío Paredes. o tavor, cootondo con cinco votos a foyOf, 11 do por 
aprobado el Anáu111 y Ap•oboclon del Acta dt SesJón Otdlnarlo N," 09 dtl 
JO de moYP del 2024, 

ING. WENDY SANCHEZ. -Tercer purllO. 

INFORME DE LAS ACTIYIPAPES DEL MSC JAIME PATRICIO PAREDES 
PRESIDENTE PEL GAD PARROQUIAL YAllE HERMOSO, 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Bien compañeros voy o mani'estor las 
ccuvtocoes que se han realizado durante es-os IS dios. y han sida con 
empresos privados y públicos Tuvimos lo presencio del lrger,era del 
Min1s1erio de Tronspor1es y Obras PúbHcas. el Ingeniero Duecfoe de proy�c1os 
del Mun,c1p10, quienes tucercn lo inspección del puente. para valorar y 
cresentcr onte e Municipio y el GAD Parroquial, paro hacer lo solicitud 
correspondiente al señor Alcalde; para que nos ayuden ellos con lo 
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contrctccóo de uno consulloóa paro que esta consultoría o o vez hago el 
informe defirnl1vo del estado del puente; me supieron morntes1or los dos 
Ingenieros oue van o hacer un trobojo preventivo ohl. el cambio de algunas 
barandas. e( ccr-rbio de algunos columnas que ya estón desgastados Pero 
el trcboio !verte es en lo pone de abajo donde descanso el puente. Ellos 
estón conscientes que eso se este deni•ienrio y hny que necee ese trebejo 
Yo yo llamé en esto semana ot lngenie•o Morón. que es del Mm1stero de 
Transpone y Obras Púb reos y que solo follan unos pequeños detalles. esió 
listo el 1nlorrie. nos van o hacer llegor o nosotros ese ln'orme y von o 
presenior también al señor Alcalde ese nforme. Jno vez que esté ocó. de 
oqu1 pues podmcrros al señor Alcalde oce se lome muy en cuenta ol 
mto-me porque yo le álje al ngen1ero. póngale un lrriorme contundente 
poro oue de eso manero lomen psunlo e" efl•o del puente. Por otro lodo, 
lo semana posado nosoiros ll.VVTIOS' un trabo¡o muy Importante oqJi en el 
temtono. lo empreso Rad,o Lo Jefa. elos llenen un programo de 
copaciioción ol sector ogropec;uano v comenifon Justamente cquí en lo 
Pcrrocnno. porqce oqul se oo lo oceowc. ellof i"abion pedido o Puerto 
Limón. o Son Jacinto. v no les rospondiOf<>'l, noso1ros dijimos que si entonces 
se realizó vn trooojo extloso con lo crese-ctc lógicamente del ComisiOf'ado 
de ercoocnvcco. estuvo tedio Lo.jefq. estÓViOfon tres técrucos. uno en 
ganoderlo, el Doctor M)guelllo Caslllc. estove el Ingeniero que no me 
acuerdo el nombre en temo de mQfO<;YVÓ v esluvo"el-lngeriero soecc-c 
que r' el ltSfi'Co de "Cdbeccro del Min�lerio de Agñculturo v Gooa�arlo, 
por!lclpondo de esos.apociloej6n. Se teakzó lo copocilación en el temo de 
las vacos d:e leche. se hobl6 del temo del folloje en mor_ocuyé¡. se habló 
también de la peodocnvrcíod. que oquf en esto zona do con cíatos reales. 
porque el ingemera que vino de la cccccitocjón tiene uno pa·celo en Lo 
Unión de ccrosmoco-nente siete hectóreos v can datos reales datos 
estccrsnccs dio lo cocccuccoo L.rego el lngernero SolófZono ¡guol 
lor!alecló et lrobo,o que viene realizond:i él en esto; et co-nprcmeo nuestro 
es segur cn-ocnoc es1e tipo de cccoctocones o lo com.n-ídcd paro seguir 
mejorando lo coocc de vida meqoecndo sus culhvos Ahl el comp-orruso de 
la genle en tratar de oslmílor lodos esos conocimientos que y poner en 
próctico Tuvimos oiredcdor de unos 70 personas en esa copocucoó« Otro, 
tove-ios Iorntnén o presencio del comsono de Ambiente del Gobierno 
Prov ncnol. quien vino ocó o vennco- el estado del lfobojo de la planta de 
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tratamiento. porque hoy por hoy ya estó lo planto traba.ando, sí esló yo 
emitiendo agua ltmpia al ria. vino o ver r-ómo estaba. rcc algunos 
reccmencoccnes. en este caso. tornos ante el presidente de la Junto de 
Aguo Potable. porque ellos son los que nenen que monojor este sistema. 
nosotros uno \10Z que nos entregan o nosotros 10 planta, lo que bcunos tue 
que transferimos o lo Junto de aguo para que el os lo manejen. poi o que 
e lo� manejen este sistema, que es un nsrcmc muy costoso de lo que supo 
moouestcr el abogado. Enlonces le estaco poniendo los ventajas y 
desvento¡as de tener un sistema de aguo potable oqur en Valle Hermoso. .,¡ 
es que el sistema de aguo potoole no roocrcnc como llene que tuncionor. 
no van a pooer tene- lo plon·a de nctnn-lento en óptimos ccnoccoes. 
Entonces yo les hizo vcr o 61. De hecho¡ vamos o mor tener uno 1eu1Mn con 
ellos. vomos a mantener uno reunfól'! con el MAATE. vomos o tener uno 
reunión con los det Gobierno P¡;ovlnciol y le van o ellplk::ar primero a ellos y 
luego vamos o reunir a lo comi.,pidod porque rof como vemos nosotros aquí 
y bueno, digo ellos el os son lol Aue meneen. no vorros a ;olir del poblerna 
que tenemos choro, en este nomenlo vamos o segul• mcnreraeeco ese 
problema Entonces daba o on-eoce- el abogado que es mejOI que 
transfiera ol Municipio poro qi.Je e Mur11c1pio •ronstiero o EPMAPA y eles 
sean quienes vengan a odmiM\rOI eco o! estor EPMAPA eco. pues esos se 
van a encargar del clccntcnjcco sonilono. del aguo y Jodo eso. entonces. 
pero eso le de¡ó a él poro que analice. estudie y en to píÓXlrro reunión que 
tengani�on ellos púeS se va a .esoiver este npo de conflictos. El día de • 
ayer iOC cnzomos I.Xlo obío en lo que se va a construr en lo Isla So1ayul:.u 
co-i los !éc{lk:os clet-dobiemo Prcvinoot más t'ortic1poci6n Ciudadano, lo 
comunidad y 16g1comente. represenlccrón en lo Parroquia con el 
presidente o seo. con mi persone. Se ve o construir en 19 dio� por qué el 
cc.ercc del arquitecto fue coro. es cear, que les daba chance 19 días 
pe-o que si enos llenen que hacer trubajos fuertes. s.i tiene que t-ocer algo 
con cemento bloque poro que vaya ingresando ya. porque u porti" del dí:::r 
19 se cbrt-ó totclrnente y diez dios no se podró posar hasta que hagan la 
vcncr-te poro que ouedan posar los vehlculós. entonces tuvr-ncs la 
presencia de 39 moradores de alió. se han ccmpromehdo y van a �eyuir 
trobcjonoo en ese senudc Tuvimos también la presencio aquí de la señora 
Prerecto. eso ya estece planificado poro en·regor unas ldts escolares a 53 
runos. no de lodos los escuelas del sector -urct fueran algunos escuela, q1;e 
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recibieron los mños esluvieron acó poro reabir klts escolares y ah1 
aprovecharon ooro nrrrcr un convenio. ese convenio habíamos ftrmado 
hoce roto en el Gobierno P1ov,nc,01. que me llamaron, es con el temo de 
medio ambiente poro e' temo de la reforestación que se quiere o ro debe 
hacer oqui en o co-ooooo y cprovechoron. ohi esta la mayor porte de 
genie poro realizar ese llpo de trobnjo El dki de ayer asistí o lo rendición de 
cuentas del Reg,st,o de lo Promedoc. que fui invitooo. dando el señor 
Alcalde y el sei"or Director se compromeheron en el proyecto que están 
reo'izondo en todos los Parroquias poro cur·shulr oqul lo plataforma del 
Reoetro de Jo Propiedad. no solc-nente va o esto, el órca de Registro de la 
Propiedad, dacio que va uno umdod f')1édico paro el Patronato y algunos 
otros osmoccoes mós. que qrnP.ron odheurse o estar acá. Entonces 
soome-ae es tomos esperando eJ que ellol ubiquen et terreno poroue tienen 
dos espacios sueUos que ellos van a ve- có'TIO od¡udlcan al Municipio eso y 
lo cons1ruccl6n que se va o realzar ahí: eso c¡¡'ieros. en cuonlo tengo 
cce inlOfmor o los írobojos qua nbl1oS oe� s. Estamos yo en Cristóbal 
Colón con lo moqumcwto, Po(que. en �nc1pto.. pensaba mavgUfar este 
viernes el sistema de egua po1oble, entonoes como hay bastantes 
di!icul!odes y onle lo lrwsteneio desde los sencees que están o ca·go de los 

1nougurociones y yo les morntesté cloro,nenle o ellos y por versión del mismo 
o esoeote. tonto de lo Junta de Aguo P'Oloble corno del presidente del 
eecmo. que el sistema de aguo potpble no estó runcioflando al 100% hay 
0191.,�s CQl.,)}OS-que no ie nego el agua todavía por'que no hay Pf"!'Y': yo 
decl�ómo van o inaugurar U'>t� ese llene que estor ol 100'.% para 
naugu1ar. he sU!pénd do, pero, sin er-ccrco. el trabajo que se le os-ó 

•eolizcndo arribo del montenimtento de los calles y o ver si es que nos queda 
tiempo poro hacer aqul porque tooovio no ncs toca a ocsceos ocó el 
monlenirniento de lo que es lo Cabecera Parroquial y los Rec ntos aledaños: 
eso compañeros. paro mtceroones o ustedes. Del informe compañero. hoy 
quiero que me expllque oceque no estoy cloro de esta situación. u�led mo 
emi!ió un informe y un mtcrme donde celaNo qce han estado. pero lo que 
usted me pone oqur y han hect-o. ellos vo han hecho en dios anteriores 

SRA. ROSA CUASES. - Cuando recibí lo llamada de moradores de oqui de 
Valle Hermoso. de que estecen munendo las peces. fui a ouservor. luego se 
cocedmó con la Pol1cio Nocional se coordinó Ellos se quedaron en lo parte 
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de ncó o be JO. nosotros estuv rnos con algunos moradores en lo parte de 
ambo. pero lo verdad es que lo poHcío estuvo oM. no codo hacer nado 
mientras no tenían disposición, porque lo Pollcíc Nocioncí solamente estó 
encomooo ce resguardar el temo de Insequndcd y otra> cosas. pero hay 
une pojc'c espedolizado. Mientras lo Policla especíoHzodo de Ambiente no 
hoce. no recoge los pescad tos. no recoge lo intormoción pues ejos son los 
que hocen lo parle técnico de cietc manero Ertonccs nosotros como GAD 
Porroqu10!. lo que tenemos que hacer es dar o conocer. porque igual 
nosotros no tenemos laboratorio ni somos los que tenemos de ciertu mnnera 
eso cornpetencjc. pero sí de cooromor y gestionar. En todo coso, en ese 
momento se hizo lo coordinación con ffl Gobierno erovocct quien tombM3n 
hizo sus coordinaciones CO'l su Qf\JPO. cense personal. eso no récuerrto creo 
que fue 17 de moyo creo lue, o mí me I eg6 lo olerlo, me perece en.e es o 
los \4:00, oigo osl. 1, o 15 horgs; me llégó que oigo estaba posando en el 
río. poro lodovío no sallan los P;�scad1tos, no m<>flon todovlo cuundo ve de 
cierto manera yo bo¡ondo rnó� el río. se va per<;fiendo un poco el caudal. 
como que les coge rrós fuertr c.Jo5 l)e5(:odl1o,;. ¿qué rue IQ que nosotros 
hic1mes? y ahí 'Tl9 oyvdoron morodOfes de aquí mismo. cogimos uno 
c:omlone1a y nos fuimos o ver $i iJSlobqn lavando en o parte de ombo los 
bombos. oigo queñomos enconlro,JU (!Uf" e-co-wc-nos en el comino fue a 
unos peno nos, pero e� yo ostobon coaer-ec los pescados muertos. ki que 
ncsoiros les dijimos es que no c.<;>fon �qpe no sabíamos que contcmnocíoe 
tenío.¿1 y ocecen monr, pero la uente rruy grosera rrluy alevoso, ellos a,¡eron 
que n Que nosotros .no cccscmcs decir nodo. QIJe era la vero ce ellos y 
que ellos ecnon. Y . én lo parle de ornba eran unos pescodos enormes y 
era vnc pera porque lo verdad es que c.J6nto se perdió y la desesperación 
de lo comurndad cuando se enteró e-e saür y llevaban en fundo, en tochos 
llevotxm los pescados. de ohi 'ne puse en contacto con el Sargento 
Gordón. y el Sorgen1o dijo. en este momento estomas enviando o lo policía 
en la parte de cbojo y vamos a ver s1 hocían coso aquetu o lo policlo. ni a 
Jo policla le hicieron caso la comunidad, fue en la porte de eco. ¡ustomente 
donde estuvo la policia. estaba en Kushomo. de lo entrada paro ambo, ahf 
fue donde mós se quedaron por la corriente. Quien me ayudó también fuP- 
el Ingeniero Néslor. es el que tiene el Tierra Verde ol otro lado, el lng. Pinos. 
él fue el qve nos dio tcmbiér- el aviso. porque él. como vive en el otro lada. 
entonces él vio algo extraña que es-eco poscndo De ahí lo que me d1ieron 
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1,1� que con esos 1m6genes que se pongo lo denuncio respectiva. que 
coordine con el Ministeno del Ambiente. Se coordinó con todos los 
organismos con el propósito de que se levorte lo información y que se 
soacrte por lovor o lo cornoradcd que no coman esos pescados. No sé si 
ustedes !icncn conocimiento que la serrcnc onlenor también hubo 
personas que llegaron al centro de solur1 e-toeccdos. no se sobe todavía Y 
eso es lo que yo quiero y espero que se raga lo investiQoaón respective 
poro 11cr si son rcsuModos de eso. porque son COIT'O tres o cinco niños oigo 
osi que llegaron. no sé si seró por eso utoocon. pero si. SI es preocupante 
porque según lo que djo ese día el se-ce-oc Gordon y el c'ro no recuerdo 
cómo se Hamo. es por eso utuocoo. es de uno molo próchca ogricolo. 
lavaron bombos de lumlgor en el no y perece que ese yo se ha vuelto 
costumbfe, P9fO cuando el rfo tiene bastante coudal no es muy fuerte pero 
como no ho estado lloVJondo mocno. como.sebe crecer o como no ten'o 
el suuclente caudal, entonces pioro dando orm;tJOs a Dios no fue en época 
de verano porque si no. imoglrjese. hobrio sido ceor. cofostrólico. Eso tue lo 
que ocon!eci6 el 17 de moyo. B d�pora amanecer domingo tuvimos 
uno lo modo de o ertc del �c·or B P venir ny�vomente, igual tuve que 
Irme por eso compañero, llegué un vit9 )brde o su ever-tc e igual 
consoguí quien me ayude o movlzor-cq�·se.secfor, luimos y yo tengo los fotos 
mcfuslve de cómo enconhomos y ademós habia paces muertos, pero ese 
es ono lema ese es de uno plonlo gue el mismo M1n1S!eno de Ambiente le 
do ol permiso. llsleoos recorocrcn compañeros. en e tiempo que �o se 
querlo no se permilfo y le sacaron a uno empresa que qu&r"\QbO los 
produc!o't tos cer-oeos de todo lo que sacaban del camal. la sangre, los 
pezuñas. do los cauchos, quemaban hcesos Ellos SO! oron. pero nadie sabio 
dónde estaba. entonces yo he estado haciendo les invest1goc enes 
respectivos y -oncc le pidieron ni ·ompoco se sccciec que eso planto iba 
o venir ocó a nuestro Porroquo y estó al trente de Scrovcku Yo hay 
denunc os de los habitantes de Sc-cvcku que están en el M,risteno del 
Ambiente porque dicen que ellos no soportan el olor de lo que cuernon. 
dice que son ble'"! luertos. dice que es bien fuerte el olor de los cauchos. de 
los pezuñas y todo eso porque se es1ó hcciendo o cielo abierto. La 
inspección se lo hizo en estos días con os de la Policía de Ambiente el 
Gobierno Prov1nciol y el correcno: después de esa inspección. el Comisario 
vino poro eco: lo pemero mspeccón que yo habia hecho. e los tambien 
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coinciden con lo indicaao. es esa planta le que de cierta manera genera 
los lixiviados y euón yéndose al ro. o e-se río. y eso es lo que o-ovocc lo 
contornmoción. Hicimos uno breve reun 6n el domingo con algunos 
moradores cercenes. porque todo -nw-do los domingos y no 'enía 
okmmccdc esto tampoco. es uno reunión y ellos come den que por lo 
general ese seclor. ese río. so pone el ague blanco espumoso. eso es un 
sin!omo de ccr tcrrsnocon. porque !"O puede ser otro coso mós, y los 
pescados. yo tengo lo evidencio y P,SCJS mismos ev dencos. yo les d1 a las 
outondades poro que ellos puedan venir, porque eses sin evidenckrs no van 
o lerrilorio Eso fue lo que lo que posó en es los dos cosos. y lo que yo le daba 
el informe respectivo y le dí el informe 05 poro que tenga cceccnueotc y se 
hago los documentos rospecnvos poro presoncr. Porque lo esccro tiene 
que hacer lo lnvestlgoc16n. o seer, sf ahoc lo en este rnomonlo ccrnpoñeros 
no sentarnos precedenles de que eso no .se debe hacor, van a segu,r 
molando nuestros rios, cotooces que se lome en cuento y que iustcmente 
yo � hohío posado Inclusive los fotos con los rnspecc,onos que se t-eo. 
lovonté lo informocfón y por /oLrozón -se soeo 16. se pidió que vayan lo 
pojcio. hay los parles policiak::s. pero solo le¡;¡a hosto ahí, hoste lo lisr.al!a, 
pero nosoíros como deberíamos hocef en pronunciamiento, no sé si yo lo 
hizo compañero. eso es mi sclidh.10 poro que se hago los averiguaciones del 
coso. l:so compañeros. 

MSC. PATRICIO PAREDES.,.. Esió bien el lmbc}o que usted ha hecho. eso es 
lo I\J�ón sovc COfTIO cormacncoo. lo molo estó do quo esto oclivid9d ya 
la recazcron los técr1lc:os torito del MAATE al Municipio así como el Oooeroo 
Provmcicr lo hicieron, enlonccs on el mrome vsled pide que se � nctequa 
o los instiluclones paro que hogon Jo mspecCtón. entonces, si yo les pido que 
-cccn lo inspección, ellos me van o dP.Cir pero si yo hicimos, en·oncos qué 
se vo o dar o entender o ellos, que rosones no estomas otenlos o lo que 
estú posando, pocque las denuncras, que eso es lo quemo dijo el comisario 
de Ambiente del Gobierno Ptovmciol. que los denuncios, no v1n1&on de 
porte del GAD Pc-rocuíci, los denuncias vinieron de la cwoodcmo, eso me 
dijo, entonces yo le dije. hoy un informe que tengo de la comisionada y ello 
dice que nosotros p darnos alló o las enhdades que corresccooa paro que 
hagan lo rescecñvc inspección, y cree pero eso ya hscrmos nosotros. 
Entonces yo le pido compañera para la próxr-nc VCl, cuando ustec se 
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enlere de esto, usted si vaya o verificar, vaya a ver, vcnfique y venga 
enscguKla al GAD Poooqu1ol no-rnque para que de aqu( salgo o Santo 
Domingo eso petic,ón que hacemos nosotros de que ellos vengan a 
inspeccionar. enionces tenemos mós peso, mós validez nosotros. 

SRA. ROSA CUASES. - Cómo voy o t-ocer en roras de lo noche, ¿digome;,f 
Nosotros yo o osa hora yo no estamos. y, es mós. oouí esto ic llamado 
telefónico, lo lngenlero Verónica yo le lomé. aquí estó. 14 horas con siete 
rninulos. yo Je llamé. pero poro aue vengan a hacer lo tnspoccrón porque 
no sabíamos rosto el momento si 91'0 producto de qué. ¿por q.ré por ah'? 
por qué no se estebo muriendo mucho. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - De todos rrcin�O), yo he necno lo petición. 
vemos o Ve!' qué nos contesten ellos. porque sequro nos van a oece ese 
trcbcio que ustedes os16n pidiendo yo to hicimos. 

SRA. ROSA CUASES. - Hoy que hacer et segu,rniento compañero. v ohota 
pedir que llegue has-lo los últJrf\Os msrcoccs. �flue lo verdad es que mire, 
el Gobiemo Prov1nciol de c,er1o manero ya se 1tf6 las manos p,orque ellos 
d1¡eron nosotros hicimos lo inspec�í.Y eso vp pasa paro olió; pero si 
nosotros les pedirnos que hagan el �l:"rmlemo. qoe tigon lrMhendo en los 
resurtccos. porque ohorHo queremi»-lci(resuttodos. mi"e la fecho que os y 
desde el 17 que se scnctc rcocvc no .se. sobe con qué químicos choro 
muri� 

MSC. l'ATRICIO l'AIIEOES. -AhofO hC(Y que pregunloi 9 �\k)s. porq� en el 
recornoo t:N._e hic� eles estebo f1sc0Da y Miamos hablando yo de una 
instonc,a que yo sobe eso cuesllón. 

ABG. ANA MERINO. -Señor presldente. es ocstonte preocupante este temo. 
Yo quería preguntarle a lo compañero Rosita si euo comunicó u la UPMA 
quo es la Unidad ce Policía Medioo'lloientol. porque Je comento que el 
proccct,m cnto es tctcrmonte diferente. al momento de que se encuentra 
con esto novedad enseguioo o le llor,o lo comunidad enseguida usted 
tiene que comunicar o lo Unidad de Poli:::io Mcd1ocmbien·o1, en ese ínstc-itc 
llegan y si encueniron o olgu,en con alguna bombo se va preso. porque lo 
enccenncn en llagroncio Otra coso que me preocupa. el tiecho que al 
GAD Parroquial hoyo llegado el docurne-itc como con ocho eres o diez días 
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después de lo, acon1ecimienlos. eso es muy oeicado, oso ya es 
negligencia. con lodo respeto, pero es así en ternos cue son tan delicados. 
es¡ sea por medio de uno Ramada. sobe qué. señor r-esoe-ite necesito que 
GAD Pcnoqocr realice esto gestión como GAD Pcrrcqcrot de 'orrrc 
mrnccnoto. porque no podemos. Dios no perrmtn lo gente se muere por 
comer estos peces. nos vamos o ver en un problema bastante grandt:t 
porque teníamos corcceraento. o los rncecoores comomcoron a uno de 
nosotros que somos au1oridodes y nosonos orese-tcmcs un in'orme uno 
semana después, son lemas muy cerccoos compoileros. Como 
recomendación. que poro lo próxrnc que se encuentre. o nos encontremos 
en uno situación como esta. donde kl vlOa de nuestro cwcoccoto se 
encuentro er- nesgo, debemos cctoo- de lo·mo 1rmedioto. Hosto cqur mi 
mterveocou señal oresceote 

SRA. ROSA CUASES. - Por supu�lo.11medJotorncn·e yo me comuniqué con 
or Scrqento Jesús Gordón, pr ).amente él f'�t6 al frente. él me ayudó, h zo 
el levon1omier.to, d1¡0 que yo o so ponio o �posición de fa LPMA y que 
en ese •nornen·o poro dor q¡lld(fd poro oue ellos bofen, miro, pero que 
ellos bojen 1enio yo que lomar ol 911 poro que oncoien. coso con trono ellos 
no pueden así, simplemente por uno haroodo 1elefónico le digo yo soy 
Vocal del GAD PnrroquiaL y ellos dlt9rot1 hay qve llamar poro hoccrto 16pida 

ABG. ANA MERINO. - corccaerc, To yoy o J?9SOr un contacto de lo UPMA 
porq.ie )'(\Y.O lo he heC"'lo.' en alguno cccsíón estobar- totoodo ,órbo,es y 
casi �ae un ór�J.Ql venicufo y yo on ese Instante 1e acn-é al que estalle 
·esponsab�e lg..UPMA y en esetnstcr-te. qve, en diez 1T11n.,1tos ! ego ron. eso 
es róP1dO porque ellos buscan flagrancia y se nevaron los motosierras de los 
personas que estaban ·olonao los órbales y no teman catoreccon paro taklr 
crooes. Le voy o pasar et contacto compañero paro que lo tengo 
cuectcmente y "ame. 

SRA. ROSA CUASE'S. - Yo le he lomado o usted pero usted o m1 no me 
ccmesto. compañero. Yo le he llamado por voncs ocasiones o usted y osteo 
no me conteste No me cootestc tc-nbén ese vez 

MSC. PATRICIO PAREDES -A lo me¡or, mvchos veces estoy en territorio y hoy 
señal. 
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SRA. ROSA CUASES. - Y yo dehn,tivomente cnao no pues. o seo. qué sé yo 
dónde cst6 el presidente en este momento. yo lo que hice fue no mar al 911 
al sorgen1o, dijo Tronqu lo. ya coordinamos, llamamos entonces y llegamos 
yo solimos bien de noche. 

MSC. PATRICIO PAREDES. -Al otro dio rápido el informe. o sea, no esperemos 
que pase l, 2, o 3 dios. róo1do el informe poro nosotros actuar también. que 
vecmos que eslomos ccuvocos nosotros también eri ese sentido. ¿Alguien 
más compoñeros que quiero dar su mtormea 

ABG. ANA MERINO. - Señor presidente, en la sesión anterior yo solicité aue se 
le envio al señor Gobemodor nuestro pf(Jn de conhngenclo. querio en esta 
sesión saber si fue realizodo en base o rripehd6n. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - No re hQ e'l16c,ido 1odovfo porque Secretorio 
Nocional de Gestión de Riesgos ñe-en que pasa o tocios los rostttccooes. 
porquo lo último vez que 1l.virrps oqul le re .. m16rj osl se acordó. 

ABG. ANA MERINO. - Pero kl recymen<:kK:�. mós no e\ Pion de 
Contingencia, lo cve soliclM: en m' 111terve?c.16n es que el pion de 
con1lngenc10 seo enviado con. ol cio. r¡iorque ef un cocumento interno, es 
do nosolros que seo erwcoc con o!i!='C) al nuevo ocoerooocr y le vuelvo o 
sollci!or. señor cresoe-te. 
MSC. �llllCIO P..AREDES..- Ulto,.se e!WlorO tAl!)!Jifi:rl r,i;iós? 

SRA. 11:0SA CUASES..,_ - Yo 1engo Uí)O nreoll'1ta. rnch uit:tn .J/'\0 cor,sutto. 
Ustedes rec,pídarón que a nosalros. do corócter urgente.. nos l,lamaron '! 
uno reunión do 1rob<lja. ah! hicimos o trcvés do sosi6n ordinaria paro or temo 
de lo octuolizoclón de los reglamentos ¿Qué oocóa 

MSC. PATRICIO PAREDES. -A ver e, que rosones habíamos monitestodoque 
hoy uno Abogado que nos q.ne-e hacer ese temo por X cc-uocc de dinero, 
pero como CONAGOPARE ya cc-inoto uno ooogodo. y a través de olla 
nosotros estemos 1rabojordo. o seo o elo le dimos terga es los recicmentos 
ayúdenos o octuohzor con los reglamentos del país Anito. comóntclc por 
favor 

ABG. ANA MERINO. - Yo estoy en contacto directo con lo nueva abogado 
de CONAGOPARE. y groc1os o Dios yo no tenemos que gastar. el coso es 
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que estoy en con1acto directo con e'lo. y csló cvcnzc-ido. yo tenemos el 
primero pero tenemos que sentamos en mesas de trabajo como le estaba 
comunccnoc al señor Presidente. voldr1o que oosonos. no sé si en esta 
sesión lo podamos hacer legar al acuerdo de trabajar tocos los viernes. es 
cecs dos v emes. tenemos sesón de consejo y os otros dos viernes tenemos 
meso; de lroba¡o. porque no estemos +cbojcndo de formo articulado y 
debernos de ter-er mós contacto poro yo decí-íe POI' eremoro. señor senos. 
mire. 011 tul sector me encontré con esto novedad paro que pongo 
ctcrcrorc o me digan Anito. maro. sobes que. 1:111 tal secto- existe esto 
novedad. es tu comls ón poro que pongas otonc,ón Yo creo que debemos 
de troboju, de eso manero entonces no sé st estamos en esto sesión de 
ccvoroo e-i que 1robojemos los viernes.o lo mismo ho,a, 08:30, nos sentamos, 
hacemos uno meso de trcbcac '( avanzamos poroue no podemos ester así 
reuniéndonos dos veces po- rues--y- hoy muchos lemes que tenemos Que 
rrocojcucs en conjünlo Por eKifnplo este lomo de los reglamentos. ello yo 
estó enciendo, pero 1enemcsl qoe onaüor y yOf s se opegon o ruestro 
reoldod. Ef'lom:es no sé compañeros. si usl�s estón de ocueido con lo 
crcoocsto. 
SR. LUIS fARIAS. - Ero ero lo Q.JO se p�díc de.éle untas mismo y lo que se 
proponfo siempre. hon hocho reoocecs oo troboJo, poro o los dos o tres de 
lo tarde Que es mós r:ompicodo.. porque Jo ideo es súper bueno que nos 
reuno�. por ve de hecbe es:e es et 11ábuj:, de IQs cirlco compañeros. los 
cinc' ou od� oqui. de � alicvlondo. de ir tnencionon�o y 
comun1C"o1K.lo los cowts que o veces lo gente vrer-e y r.os pide o uno. pero 
no es competen& de uno. lo mio es rurofidad y deportes. no estoy en 
productividad, no estoy en ambiente. e-rtonces r soc olizando entre toces 
ocao hccer un mejor rrobo,o Poro acotar al mfonne del preccor-to de los 
ccuvecoes que se han estece haciendo, connneomos ya avanzando lo 
recontorrnccrón de la vio de lo 9 de Oclubfe, yo so(mos mós o menos, 
estarnos ros1 por llegar o mi1ad de commo recantormonda lo vía: se ha 
codo recomendaciores a los dirigentes poro que coml.niquen o los 
sectores, se ha pedido de favor porque el Ingeniero Cevollos estuvo en 
terntono diciendo que lo co-norioco de la Asunción está prcaononoo poro 
poder 1nougUfor y no uenen otro mcqcmonc poro movuzono y qure-en 
sacarlo de ocá. Entonces, ¿qué les sugerí yo? que nos dé más volquetes, me 
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dice que no llene, bueno de cierto mooo lo que pidió es que o lo 
cor-iuorood que estuvo presente om qve tengan pccier-cíc y que esperen 
al verano. que el 1errilorio estó mós firme para enhar con Icshe y ayudar1es 
o los Ramales. Él se cornceorneuó orí con 'e encente. con dañe Maria y los 
otros señOJes que estobon poro en el verano ayudarles con traleriol, pero 
que choro prioricemos In vio prlnc1pol. o pesar de eso. habían sohcitado o 
usted, compoiiefo preuden-e coscoja, pero 'lO se les estó ayudando con 
coscc.o. siro con lastre. dejóndoles hecho stock poro que ellos reoscen los 
mingos· eso es lo que vernos hnc:1P.ndo. Nolifico, que el día de hoy o visto 
que ha estado presioncndo el cresoeote de lo Asurici6n, me desvtoron los 
dos primeros v101es poro olla e"IIOOC$'5' eso creo un poco de conflictos 
porque nos retraso un poco en el nvonce del 1robo,o que teeemos acá en 
ternlOfio [so nodo m6s. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Conlinuomos corrhs ... fOboios. Don Edgor Vargas. 

SR. EDGAR VARGAS. - Un corl. .loOUdo poro todos los compañeros En 
oroductwicod. como es de .tonocÉnto Yo de ustedes. yb hice un 
cccvecto. poro enlregor 16 porcelos r cut:oq, estonios yendo por buen 
comino. va tenernos el cacao, yo esl6 f'l]et"1cdÓ lo1olmente. de aquí o unos 
dos meses pos1blencnle se &l'lh tos olcn-os Hemos hecho 
copccítocícnes 1ombié-n con los sei'lorth de los po·c:elos. lento de onólisis 
de soeos como lamblén poro lo meQida escctc que"'e'S lo cocnc por ccctro 
ol B�� qv�U ha Sido nuevo esa cunenslón. EsO cam,:íañeros, gracias 
�eñor�Pnle 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Groc:ios-CO!npoi'leros bo el trahOJO.qúe se viene 
realizando 

SRA. ROSA CUASES. - Comocnero. yo no sé que vamos a hacer con el tomo 
de lo !áboca. porque ese es un temo gr:::ivlslMO. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - ¿Cvól lóbrica? 

SRA ROSA CUASES. - La de esas abonas. de lo que les estoy comentando 
de olió. eso este µe1¡udicando o nuestro com .. .ir1dod 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Usted emita un informe sokirnente de ero. 
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SRA. ROSA CUASES. -Yo le estoy mostrondo los fotos de lo que nos luimos u 
hacer lo mspeccrór- 

MSC. PATRICIO PAREDES. - Usled vaya COr" un grupo de gente de 105 que 
estón ofectodos ohi, que estén ahi. lome to·os de todo y con lo lnspeccl6n 
que usled hoce -osobos envcrnos al MAATE. corque eso tiene que i' 
diet:lurn�nte ohl. yo me d1¡o el abogado de lo co-nscnc ael Gobierno 
Provirciol. eso yo -o es competenco de noso1ros es otro trotxno que 
tenemos que hacer, pero poro ayudarles o informar o lo comunidad 
estemos ohl. ese írcbcjo lo llera que t-ccer el MAATE. porque ellos son los 
que emiien el permiso paro que toocooe. 

SRA. ROSA CUASES. - Ellos t,enen llcundo cmbentot porque ya lnvestfgué, 
pero lo que me dicen es que. si enes no eslón cumpliendo coo el pan de 
rnune¡o que eles deben tener. pues se DUede revocar. Yo, por e,emp!o yo 
que les pedl o los ncbrtcntes de lo� ql.lf' son orectoccs. que es dije que 
pongan o denuncia y que y si pvoden QVe vengan ocó IOMbién que nos 
µongon o noso1ros el cnteceoente. qve pongan 10 denuncia arriba porque 
es competencia. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - El área, por ,ernp!o. es 051. es el Porvenir, erecto. 
y ahí viene osl todo esto 6rco que e! nuestro, y todo esto y sigue ocre 
Tarragona este óreo os' Hay ove ov.e!IQuorse .sr. .estó dentro de nuestro 
sector 

SR. lUtS:;,;._As. - No puede estor oen1ro del sec-toe. pero es-e crecicocc. 

SRA. ROSA CUASES. - Enlences. �por QVé na soccecrco con el GAD 
Parroquial? 

MSC. PATRICIO PAREDES. - O soo. Pesque o lo mejo- no est6 denrro de 
nues1ro .utisdicción 

ABG. ANA MERINO. - Componeros. les comento oigo Poro que o lo erno esc 
se le hoyo olor godo el permiso orrbienta. la jcencic orrblenral debió hober 
exencc uno sociohzoción ccn lo ccrrorucoc. Debe compoñento guiarse por 
ese lodo. ovetigOe s1 existe eso dicl'oso socrcleccróo. porque si no, se otorgó 
lo jcencc ambienlol de torne equívoco En ese sentido compañera. se 
pueoe revocar eso hcencm si no se reabzó el proceceraentc adecuado. y 
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ohi quien llene peso compoiíera no somos nosotros, es o com.etooc: usted 
levanto o lo comunidad de ese sector pera que pongo la denuncio. paro 
que pongo le qoero y se verlflco que no ex1st16 tal soc1oh¿uc1611 compoiiera. 
se puede revocar muy tócu-rente esa scenco. 

SR.A.. ROSA CU.A.SES. - secue-cen que fueron sacados de un lugar 
ceecucmcntc por lo ccotorr-íncción que e'los estaban emanando. ahora 
vinieron y se fllJ�eron ocó y rn s,quieru ahora corno Vocal o mí me 
pregunlocon. les dije corro GAD que yo sepa no. 

MSC. PATRICIO PAREDES. - lnves'igue 1rwesllgue si lo fóbrico cstó dentro de 
nuestro 1efl'ilorio. porque o lo meJor �01on con los de allá. al no estor 
ocó por no ton-or en cucnto. l)ffo igucÍ ,os �tó crectoooc o nosotros pero 
primero iovesncve 'ii eso fóonco esta en fJJes·ro tenitorio. si no está 
iguolmenle usteo hoce el prol'll..nciarníef11o; p()f eso compañero. entooces 
hógase y ersecooo l'lCIOO su ir¡r.rme oró y oquffe erviomos directamente 
al MAATt poro ocó. Compo'lefos, si no hoy nodo mós que trotcr, ce-nos por 
terminado esto sesión siendo 'F:ls 9:0!1 o que-tengan un buen die. 00,.\JLAI 1:.¡� 

;,':_ ... '"" -.,., !.9-s,: ' � ... Q . -;:' 

� e 
-· > � - o 

� S.crer,,i1 r 
cnez cc ..... ,� 

HERMOSO 

ElA80RADO POR: lng. Wendy Sónche2. 
Secretorio del GAD l'orroqulol. 

Acuerdo Ministerial Nº 1359 
RUC: 1768120600001 

.. --·-·-· __ ,_ 



CAD 
PARROQUIAL 
VALLE HERMOSO 

CONVOCATORIA N.• 10 GADPRVH·S-SO-JPP-05-2024. 

Seo'IO(EIS 
MIEMBROS OEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
Presente 

De mi conilde,oclón: 

En ccicocco al lttero e} ee orticvlo 70. del C..:6d,go Ogón1co de Orgon zoc16n 
remtcncr Aulonomio y Descenlrol,:zoción y en corcc-ec-cc con el o•tfculo 318 
del mismo Código se convoco o Se1lón On;linOflo N.º 10 del legc.lohvo del ccoe-oo 
Autónomo Descenncñzcco PonOQIJ,a Vole HermO'IO lo mismo que !endfó l.>gor el 
día VlfltNES 31 ce MAYO DEl 2024, en el Salón de Sesiones del GAD rcr-ccccr vcec 
Hermoso. o �s C8 30 om cc-r le finoltdod de frete- el s,gu,ente 

ORDEN OEl OfA 

1. APROBACIÓN OH ORDEN Ofl OÍA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN OH ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 09 DEL 10 DE 
MAYO DEL 2024. 

3. INFORME DE LAS ACTIVIDADES onMSC. JAIME PATIICIO PARfOES. PRESIDENTE 
DEL GAO l'ARROQUIAL VAUE HUMOSO. 

Valle Hermosc. 29 oc moyo de 202-'. 

OQ..\JlAL V 

�fi· ' "•<" � . . 
o � e ........ Msc Jo me �o e.e Pcredcs \' :IN 

PIIESIOfHTE DELGA.O PAIIROQUIAl ..... � 
VAllE HERMOSO - 
JPP/WSC 
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